

14.51

Abgeordnete Mag. Sibylle Hamann (Grüne): Herr Präsident! Lieber Herr Bundesminister! Es geht sich noch vor 15 Uhr aus, sehr schön.

Zurück zum Thema: Das Thema sind Schulgebäude. Warum sind nachhaltige Schulgebäude so wichtig? – Für uns als Grüne ist eine Antwort logisch: Wenn wir die Energiewende schaffen wollen, müssen Schulen als wichtige öffentliche Gebäude möglichst auf dem neuesten technischen Stand sein. (*Abg. Shetty: Was hat das mit Bildungspolitik zu tun?*) – Genau! Auf das komme ich gerade zu sprechen. Was hat das mit Bildungspolitik zu tun? – Nicht nur hat das, was an Schulen passiert, Signalwirkung auf Kinder, auf Familien, auf Ortschaften, sondern man lernt auch etwas in Schulen.

Damit bin ich bei der Aussage, die Herr Brückl hier heute getroffen hat und die seltsamerweise die NEOS im Ausschuss auch schon formuliert haben, was mich sehr irritiert hat, nämlich was Schulgebäude mit Bildungspolitik zu tun haben. Das gehöre in den Umweltausschuss oder in den Bautenausschuss oder irgendwo anders hin. – Da habe ich mir schon gedacht: Was für einen beschränkten, altmodischen und engstirnigen Bildungsbegriff haben Sie da?! Bei der FPÖ wundert mich das ja nicht, aber bei den NEOS hat es mich dann schon gewundert. (*Beifall bei Abgeordneten der Grünen. – Abg. Belakowitsch: Das war jetzt aber sehr bemüht!*)